

HOMENAJE AL MAESTRO VILLA Y BANDA MUNICIPAL

Con motivo del 25.º aniversario de la creación de la laureada y meritísima Banda Municipal, de Madrid, se han celebrado diferentes actos de homenaje en honor de dicha corporación, de la que es dignísimo Director D. Ricardo Villa, socio y miembro de la Junta Directiva de «Unión».

A todos los actos de referencia, hemos coadyuvado con nuestra más sincera y entusiasta adhesión, publicando hoy en nuestro periódico, y a continuación, un artículo de D. Ricardo Yust, Secretario de esta «Unión», y transcribiendo el publicado en el diario «La Libertad», de Madrid, en los que se ponen de relieve todo el mérito personal y labor artística de D. Ricardo Villa, al que saludamos en estas líneas y reiteramos una vez más todo el cariño y admiración que esta Entidad le profesa.

* * *

BODAS DE PLATA

Al eminente Ricardo Villa, con ocasión del XXV.º aniversario de la creación de la Banda Municipal, de Madrid, obra inmensa de éste esclarecido artista.

Con emocionante entusiasmo tomo la pluma, para cumplir uno de los más bellos deberes que la Providencia me depara: el de rendir homenaje de admiración y cariño a quien todo se lo merece: al gran artista, orgullo legítimo de España, Ricardo Villa; al hombre prócer en todo: en arte, en amistad, en patriotismo, en actividades, en sacrificio, en entusiasmo...

A este hombre bueno, simpático, todo corazón, todo afecto; a este hombre que

ha puesto sus excelsas cualidades de artista maravilloso, al servicio del pueblo de Madrid, logrando con su labor tenaz, reiterada, heroica, moldear un espíritu, aristocratizar una sensibilidad dormida y elevar definitivamente el nivel artístico de un pueblo...

Egregia labor que, con la colaboración inteligentísima de los ilustres profesores que integran esa espléndida Banda Municipal, ha logrado su plasmación en una halagadora realidad, exponente magnífico de nuestra cultura artística.

Nunca como ahora se rindió un homenaje con más justicia, ni se encontró momento mejor, para mostrar el cariño de un pueblo a una corporación tan suya, tan filialmente suya como es para Madrid «su banda»...

Quisiera que mi pobre pluma acertara a explicar, con absoluta fidelidad, en estos momentos tan solemnes, la intensidad de mi entusiasmo emocionado, ante el homenaje tan justo y tan cariñoso que se le tributa, con motivo de sus bodas de plata... fecha egregia en la que culmina el resultado de una labor ingente... en la que el esfuerzo de unos artistas notabilísimos, se vé coronado por el más rotundo, brillante y excepcional éxito.

A usted glorioso maestro, que con su arte incomparable ha logrado que esta querida banda sea admirada por propios y extraños, vaya la gratitud de todos los españoles amantes del arte y del progreso, gratitud extensiva a esa magnífica falange de profesores, que ha tenido la suerte de colaborar en esta patriótica labor, bajo su mágica batuta.

En el día de hoy, vaya un abrazo lleno de fervores de su minúsculo admirador.

Ricardo Yust.